

BOLETÍN DE PRENSA No. 198 -->>

Gestiona una inversión extraordinaria de 25 millones de pesos para fortalecer oferta educativa ante la SEP.

Como parte de sus actividades en la primera sesión 201 del consejo de rectores pertenecientes al Consorcio de Universidades Mexicanas (CUMex), el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes gestiona ante la autoridad educativa federal recursos extraordinario por un monto de 25 millones de pesos del Fondo para Ampliar y Diversificar la Oferta Educativa en Educación Superior (FADOES), con la finalidad de impulsar el crecimiento de la infraestructura.

Andrade Cervantes mencionó que continúa también su labor de gestión para obtener los fondos necesarios para el incremento de recursos para el gasto ordinario que permitirá la ampliación de plazas académicas y administrativas, así como el incremento al fondo de pensiones que garantice la viabilidad financiera para la UAA; todos estos asuntos serán abordados dijo, ante el subsecretario de Educación Superior de la SEP, Rodolfo Tuirán, quién ha mostrado siempre una plena disposición de apoyo para la Institución.

Informó además que dentro de la Reunión CUMex del consejo de rectores se abordan temas relacionados a los programas de Movilidad Estudiantil, como el PETAL que ofrece becas para que estudiantes culminen su licenciatura en Economía en Francia y reciban un título binacional y la posibilidad de continuar sus estudios de maestría y doctorado con apoyo del gobierno francés.

Además de analizar otros programas de intercambio y movilidad que promueve la Secretaría de Educación Pública así como algunos gobiernos de países extranjeros.

Esta sesión sirve también de marco para dar la bienvenida a los rectores de las universidades de Querétaro, Gilberto Herrera Ruíz; de San Luis Potosí, Manuel Fermín Villar Rubio, y de la Michoacana de San Nicolás de Hidalgo, Salvador Jara Guerrero; quienes se incorporan al consejo, en la sesión CUMex estuvo presente para dar la bienvenida a los rectores el gobernador de Quintana Roo, Roberto Borge Angulo y la rectora de la UQR, Elina Elfi Corral Castilla.

